

CIRCUIT DE TERRE BLANC

2H00 • 6 KM

SITUATION : Mercuès, 8 km à l'ouest de Cahors par la D 620 puis la D 811.

DÉPART : Parking salle des fêtes de Mercuès.
Coordonnées GPS : N 44.496952° E 1.386926°

BALISAGE : Jaune



« Cette boucle mène le promeneur sur les crêtes qui dominent le village et le château de Mercuès. »

① Dos à la salle des fêtes, partez à gauche puis prenez en face la rue du marché, laissez 3 rues sur votre droite puis empruntez la rue sur la gauche. Laissez la rue des Arcades sur votre droite et 50 m après, tournez à gauche. Poursuivez jusqu'à la route, prenez à droite et traversez le pont SNCF. Poursuivez jusqu'au carrefour marqué d'une croix en fer.

② Engagez-vous sur le chemin du « Cap de la Croix Noire ». Suivez la route goudronnée jusqu'à un virage prononcé à gauche. Laissez un premier chemin à droite et prenez le suivant.

③ Arrivez à une route transversale, prenez à droite. Poursuivez en montant vers le plateau. Débouchez sur la route, prenez à droite jusqu'au prochain carrefour des routes de Mercuès et Calamane.

④ Prenez la première route à droite en épingle, poursuivez sur un chemin en laissant une truffière sur la droite. Continuez sur ce chemin sinueux et descendez sur un sentier empierré. Passez devant un réservoir situé sur la gauche et descendez jusqu'à une route.

⑤ A la route, tournez à gauche pour arriver au portail du château (vues sur le Lot ☺). Engagez-vous sur le chemin qui s'ouvre à droite de celui-ci. Continuez toujours tout droit jusqu'au point de départ.



Carte IGN N° 2038SB



À VOIR

aux alentours :

- Château de Mercuès XIIIe siècle

LE COÛT DE LA VIE... DE CHÂTEAU

Le long de la vallée du Lot, les demeures les plus fastueuses sont bien souvent les châteaux viticoles. Il faut dire qu'à toutes les époques, la vigne fut de loin la culture la plus rémunératrice. Résidence des évêques de Cahors construite au XIII^{ème} siècle, le château de Mercuès était à l'abandon depuis plusieurs années quand, à la fin des années 1970, le négociant en vins Georges Vigouroux entreprit de lui redonner son lustre d'antan. C'est ainsi que la demeure médiévale perchée sur une falaise dominant la vallée du Lot fut reconvertie en hôtel-restaurant de luxe tandis qu'un vignoble de 40 hectares était replanté sur les croupes graveleuses de Mercuès et de Caillac qui comptent parmi les plus beaux terroirs du Cahors.

